

# Partner der Region

Wirtschaftsrat | Treffen mit Badenova-Chef Radensleben

Kreis Lörrach (pad). Diesmal sozusagen Gast im eigenen Haus war Thorsten Radensleben, Vorstandsvorsitzender des Energieversorgers Badenova. Im Lörracher Servicecenter sprach er auf Einladung der Sektion Lörrach/Müllheim/Bad Krozingen des Wirtschaftsrates Deutschland.

Spätestens seit „Fridays for Future“ sei Klimapolitik längst nicht mehr nur Umweltpolitik, sondern auch Gesellschaftspolitik, erklärte Sektionsvorsitzender Hans-Joachim Friedrichkeit im Vorfeld der gut besuchten

Veranstaltung. Friedrichkeit sieht die Sicherung einer lebenswerten Zukunft durch die Energiewende als eine der größten Herausforderungen unserer Zeit. „Der Klimawandel verstärkt Risiken und bedroht den Frieden und die Stabilität ganzer Regionen.“

Die globale Energieversorgung im lokalen Kontext war das Thema, dem sich Badenova-Vorstandsvorsitzender Radensleben ausführlich widmete. Er beschrieb die kontinuierliche Entwicklung des Unternehmens mit seinen eigenständigen Sparten Vertrieb, Netze und Wärmeanla-

gen.

Ganzheitliche Strategie, langjährige Erfahrung, finanzielle Stabilität und vorteilhafte Synergien machten Badenova zu einem verlässlichen Partner der Region. Das Leistungsangebot umfasse auch die Bereiche E-Mobilität, Energieeffizienz und Telekommunikation. Der Ausbau lokaler Dienstleistungen, der Bau und Betrieb von Nahwärmenetzen sowie von Anlagen für erneuerbare Energien im Bereich Biomasse, Windkraft und Solar, Energieberatung, neue Strom- und Gasvertriebskon-



Badenova-Vorstandsvorsitzender Thorsten Radensleben (rechts) mit Sektionsleiter Hans-Joachim Friedrichkeit vom Wirtschaftsrat  
Foto: Peter Ade

zepte oder auch der Ausbau der Zusammenarbeit mit gemeinsamen Partnern aus der Region stünden weit oben auf der Agenda des Unternehmens.